

L'APPEL À CANDIDATURES DU PRIX LILIANE BETTENCOURT POUR L'INTELLIGENCE DE LA MAIN 2015 EST OUVERT !



Nathanaël Le Berre, dinandier, lauréat Talents d'exception 2014 © Sophie Zénon pour la Fondation Bettencourt Schueller.

AVIS AUX ARTISANS D'ART ET AUX CREATEURS !

Les candidatures pour la 16e édition du prix Liliane Bettencourt pour l'intelligence de la main sont ouvertes jusqu'au 8 avril 2015.

Depuis 1999, la Fondation Bettencourt Schueller oeuvre en faveur des métiers d'art pour « donner des ailes au talent » grâce au prix Liliane Bettencourt pour l'intelligence de la main, qui récompense l'excellence des métiers d'art français et promeut savoir-faire, créativité et innovation.

LA RECOMPENSE TALENTS D'EXCEPTION

Talents d'exception récompense un artisan d'art pour la réalisation d'une œuvre résultant d'une parfaite maîtrise des techniques et savoir-faire d'un métier d'art. Celle-ci doit révéler un caractère innovant et contribuer à l'évolution de ce savoir-faire.

Dotation : 50 000 €

Accompagnement : jusqu' à 100 000 € en fonction du projet proposé.

Le prix Liliane Bettencourt pour l'intelligence de la main – Talents d'exception 2014 a été décerné à Nathanaël Le Berre, dinandier, pour son œuvre « L'infini ».

LA RECOMPENSE DIALOGUES

Dialogues encourage le croisement entre le savoir-faire de l'artisan d'art et l'imaginaire d'un autre créateur (designer, artiste plasticien, architecte, décorateur, ensemblier...) et récompense une œuvre illustrant un savoir-faire d'exception et la richesse de cette collaboration.

Dotation : 25 000€ pour chacun

Accompagnement : jusqu' à 100 000€, pour chacun, en fonction du projet proposé.

Le prix Liliane Bettencourt pour l'intelligence de la main – Dialogues 2014 a salué la collaboration entre Gérard Borde, céramiste, et Marc Aurel, designer, pour leur fauteuil « Beyrouth ».

POUR PARTICIPER

Inscription et dossier de candidature en ligne sur le site internet : www.intelligencedelamain.com

CALENDRIER

Appel à candidatures : 7 novembre 2014

Date de clôture : 8 avril 2015

Commission des experts : mai 2015

Délibération du jury et annonce des résultats : juin 2015

Cérémonie de remise de prix : automne 2015

LA FONDATION BETTENCOURT SCHUELLER

SOUTENIR LE DÉPLOIEMENT DES TALENTS POUR CONTRIBUER AU BIEN COMMUN

La Fondation Bettencourt Schueller met en œuvre la mission qui lui a été confiée il y a vingt-cinq ans par ses fondateurs, André et Liliane Bettencourt et leur fille Françoise Bettencourt Meyers : « donner des ailes au talent » pour contribuer à la réussite et au rayonnement de la France. Soutenir le déploiement des talents pour contribuer au bien commun. Faire reculer les limites de la connaissance et favoriser des réponses concrètes à certains problèmes de notre société. Encourager la démarche de création, l'innovation, la recherche, le progrès. Permettre à des solutions innovantes et viables, à fort impact collectif, de voir le jour. Proposer un accompagnement durable et personnalisé pour favoriser la réussite et l'autonomisation des projets, le transfert de compétences et l'évaluation d'impact.

Tels sont les principes d'actions qui animent la Fondation Bettencourt Schueller.

Cette mission s'exprime dans trois domaines d'engagement : les sciences de la vie, la culture et la solidarité.

Elle est portée par des convictions qui définissent un esprit et des façons de travailler, pour l'intérêt général, sans but lucratif et dans un objectif de responsabilité sociale.

Au cours des cinq dernières années, la Fondation a distribué près de 113 millions d'euros, dont 36 millions d'euros en 2014.

CONTACTS PRESSE

Pour tous compléments d'information, demandes de visuels et interviews :

anne samson communications
Léopoldine Turbat
01 40 36 84 35
leopoldine@annesamson.com

Fondation Bettencourt Schueller
culture@fondationbs.org

www.fondationbs.org